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В статье рассматриваются вопросы разграничения форм властвования в зависимости от от-
ношения лица к приобретаемым им властным полномочиям (от воли лица к власти). Автором отме-
чается наличие проблемы разграничения добровольно приобретенного и вынужденно приобретенного 
властвования в случаях непрогнозируемого приобретения статуса властвующего. В качестве реше-
ния проблемы автором предложено исходить из определенности воли лица, находящей свое выраже-
ние в объективной действительности. По результатам рассмотрения коннотации властвования в 
исторической перспективе автором отмечается, что на текущем этапе развития отечественно-
го общества негативная коннотация приобретения лицом властных полномочий фактически от-
сутствует.
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Th e article deals with the delineation of forms of power depending on the person’s attitude to the power 
they acquire (from the will of a person to power). Th e author notes the existence of the problem of distinguish-
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ing the voluntarily acquired and forcedly acquired power in cases of unpredictable acquisition of the status of 
the ruler. As a solution to the problem, the author proposes to proceed from the certainty of the will of a person 
who fi nds expression in objective reality. Based on the results of the consideration of the connotation of power 
in the historical perspective, the author notes that at the current stage of development of the Russian society, 
there is virtually no negative connotation of the acquisition of power by the person with power.
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